



Hasta el 3 de octubre están abiertas inscripciones para la segunda edición del exitoso **Curso de Formación en Sostenibilidad y Capital de Riesgo de Austral Angels**

Tras el éxito de la primera versión, Austral Angels, la primera red de inversionistas ángeles del sur de Chile, abrió las inscripciones para la segunda entrega del programa de formación para futuros inversionistas ángeles y startups.

El curso de formación está diseñado para formar a futuros inversionistas ángeles que inviertan en negocios sostenibles, generando un impacto significativo en las industrias clave del sur de Chile, como el turismo, agropecuario, cambio climático, forestal, energías renovables, biotech, foodtech y acuicultura. Además, el programa tiene como objetivo capacitar a startups y empresas

de base científico-tecnológica en la estructuración de sus negocios, haciéndolos atractivos para inversionistas y, por lo tanto, aumentando sus probabilidades de éxito. De esta forma, se espera que estas innovaciones fortalezcan la competitividad de las principales industrias del sur, contribuyendo al desarrollo sostenible.

La iniciativa, respaldada por Corfo y ejecutada bajo el alero de Dadneo, se posicionó como un hito en el ecosistema de innovación de la macrozona sur. Para asegurar su nivel, en esta edición contará nuevamente con un destacado panel de expertos y líderes en capital de riesgo y sostenibilidad en Latinoamérica. Entre ellos

destacan Allan Jarry, fundador y CEO de Dadneo; Daniel Vercelli, ex CEO de Coca Cola Chile; Álvaro Ossa, Director de Innovación en la Pontificia Universidad Católica de Chile; Juan Pablo Schwencke, socio en PAGBAM Schwencke Chile; y Cristian Tala, emprendedor y fundador del medio Ecosistema Startup, por nombrar solo algunos de los referentes que participarán en esta edición.

La primera edición, realizada durante el primer semestre, reunió a más de 150 participantes, y más de 100 finalizaron el programa con éxito. Esta segunda versión aspira a superar esas cifras, con un enfoque más práctico y nuevas oportunidades para conectar con actores clave del ecosistema de innovación. A lo largo de 13 charlas virtuales, el programa culminará con un Demoday enfocado en las principales industrias del sur, donde los participantes podrán presentar sus proyectos ante los inversionistas de la red de Austral



Angels.

"Estamos formando a inversionistas ángeles que inviertan en negocios sostenibles con el potencial de transformar las industrias del sur de Chile. A su vez, capacitamos a startups y empresas de base científico-tecnológica para que estructuren sus proyectos y logren atraer inversión en etapas tempranas, aumentando sus probabilidades de éxito y contribuyendo a la competitividad de los sectores clave del sur", dice Fernando Paredes, director de Austral Angels.

Las inscripciones están abiertas hasta el 3 de octubre, y los cupos son limitados. ¡Inscríbete en [https://australangels.com/curso-de-formacion/!](https://australangels.com/curso-de-formacion/)